

Jungen 19 Bezirksliga

TTC Weiskirchen : SV Blau-Gelb Darmstadt
Freitag, 15.03.2024, 17:30 Uhr

Punkteteilung nach langem Fight

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksliga traf der TTC Weiskirchen am vergangenen Freitag im 13. Saisonspiel auf den SV Blau-Gelb Darmstadt. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Bemerkenswert war, dass der SV Blau-Gelb Darmstadt dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Neumaier / Steinbacher bei ihrem 3:1 gegen Kim / Abazovic doch überlegen. Nicht einen Satzgewinn überließ Nicolas Steinbacher seinem Gegner Karl Engbers beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nicolas Okocha konnte im Spiel gegen Luka Abazovic einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Ohne Satzgewinn für Arnd Neumaier verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jemo Kim. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 44 Punkten endete und mit 21:23 aus Sicht von Neumaier beendet wurde. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Maximilian Fritzsche und Luka Abazovic, bevor sich der Gastspieler mit 11:9, 9:11, 3:11, 11:6, 4:11 durchsetzte. Trotz 1:0 Satzführung verlor Nicolas Okocha sein Spiel gegen Jemo Kim letztlich in vier Sätzen. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Maximilian Fritzsche bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Karl Engbers dann doch niedergerungen worden. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte indessen Arnd Neumaier bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Luka Abazovic. Das war ein souveräner Sieg. Eher wenig Gegenwehr bekam Nicolas Okocha beim 11:9, 11:5, 11:3 von Karl Engbers. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Nicolas Steinbacher über die 1:3-Niederlage gegen Jemo Kim hinweggetröstet werden musste. Völlig ohne Chance war Steinbacher hierbei im dritten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Weiskirchen nun ein Punktekonto von 5:21 Punkten auf, während der SV Blau-Gelb Darmstadt vor dem nächsten Spiel, das am 23.03.2024 gegen Eintracht Frankfurt IV ansteht, 14:14 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Weiskirchen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 19.03.2024 gegen den SV St. Stephan 1953 Griesheim.

Statistik:

TTC Weiskirchen

Doppel: Neumaier / Steinbacher 1:0

Einzel: N. Okocha 2:1, A. Neumaier 1:1, N. Steinbacher 1:1, M. Fritzsche 0:2

SV Blau-Gelb Darmstadt

Doppel: Kim / Abazovic 0:1

Einzel: J. Kim 3:0, L. Abazovic 1:2, K. Engbers 1:2